



## Pressemitteilung

### Aus der Ortskernentwicklung der Gemeinde Sarnen

#### Poststrasse Sarnen: «Miär machid Platz!» mit 40 Veranstaltungen

Das beliebte Mitmach-Projekt «Miär machid Platz!» kehrt in diesem Sommer zurück und findet vom 21. August bis 14. September 2024 in der neu gestalteten Poststrasse statt. Das Programm verspricht eine grosse Vielfalt – vom Kinderflohmarkt über den kunterbunten Generationen-Tag, einen historischen Washtag und den Nostalgieabend bis zum Oper-Erlebnis für Jung und Alt.

Im Spätsommer 2022 und 2023 stellte die Gemeinde Sarnen in Zusammenarbeit mit der Ortskernentwicklung und der Ortskerngruppe den Dorfplatz als temporäre Begegnungszone für partizipative Nutzungen aller Art zur Verfügung. Die grosse Zahl der Veranstaltungen und der ebenso grosse Publikumszuspruch für «Miär machid Platz!» führten dazu, dass sich das selbst kreierte Format bald etablierte und in diesem Jahr vom 21. August bis 14. September 2024 in der neu gestalteten Poststrasse eine Fortsetzung findet.

#### Oper in der Poststrasse

Auf den Aufruf der Ortskernentwicklung der Gemeinde Sarnen haben sich 40 Interessierte mit eigenen Projekten und Anlässen gemeldet. «Miär machid Platz!» 2024 verspricht ein ebenso abwechslungsreiches wie vielfältiges Programm. Zum einen gibt es bewährte publikumswirksame Veranstaltungen wie das Velo Kino, bei dem der Strom für das Filmvergnügen mit Muskelkraft erstrampelt werden muss, die Moschti mit kreativen Vorträgen, Leseabende, verschiedene Dorfführungen und Konzerte, der Kinderflohmarkt, ein KingPong-Pingpong-Turnier oder der Nostalgieabend mit historischen Aufnahmen von Obwalden. Neu im Programm sind unter anderem ein historischer Washtag, der kunterbunte Generationen-Tag, Chor-, Jodel- und Trachtenabende, eine Begegnung mit Geflüchteten, die (un)sichtBAR als inklusiver Begegnungsort für Menschen mit und ohne Behinderung und – als absolutes Novum – eine Oper für alle in der Poststrasse.

#### Gemütliche Atmosphäre schaffen

Die Poststrasse wird am Aufbau- und Abbautag, 21. August 2024, bis einschliesslich Abbau am Montag, 16. September 2024, ab Kaffeebar 13/15 bzw. Perosa bis Handelshof/Gericht für die Durchfahrt gesperrt. Die Zu- und Ausfahrten über Milch- und Waagstrasse sowie Hofstrasse bleiben gewährleistet. Die Infrastruktur für «Miär machid Platz!» mit Paletten-Lounges und anderen Sitzmöglichkeiten wird grösstenteils aus dem bewährten Einrichtungskonzept von den letzten Jahren übernommen.

Auch die Durchführungszeiten von 10.00 bis 22.00 Uhr (mit drei Zeitfenstern von 10.00 bis 12.30 Uhr, 13.30 bis 16.30 Uhr und 18.00 bis 21.30 Uhr) werden weitergeführt. Neu werden die Kaffeebar 13/15 und BeckAway in das Veranstaltungskonzept integriert. Finden keine Veranstaltungen statt, kann die Infrastruktur als Aussenbereich der beiden Gastrobetriebe für eine gemütliche Kaffeepause, fürs Mittagsessen oder für einen Kuchen-Halt genutzt werden.

### **Erfahrenes OK**

«Miär machid Platz!» wird zum dritten Mal von einem OK aus der Ortskerngruppe organisiert. Das Komitee setzt sich zusammen aus Urs Berwert (Infrastruktur), Beat von Wyl (Programm), Claudia Clements (Gastronomie) und Ortskernentwickler Peter Kuchler. Die Poststrasse aufzuwerten und zum Begegnungsort zu machen, ist eine der Massnahmen, die in der Nutzungsstrategie «Perspektiven Dorfzentrum 2030» der Gemeinde Sarnen festgehalten sind.

**Das Programm von «Miär machid Platz!» finden Sie auch auf [www.sarnen.ch](http://www.sarnen.ch).  
Programmänderungen vorbehalten.**

Sarnen, 8. August 2024

Kontakt:

Einwohnergemeinde Sarnen

Peter Kuchler, Ortskernentwickler

Handy 079 / 479 97 81

E-Mail: [ortskern@sarnen.ow.ch](mailto:ortskern@sarnen.ow.ch)